# Informe semanal

## 20 – 26 de octubre



## Apoyo internacional Bombardeos y posiciones militares Crisis humanitaria

#### Asistencia militar

### Unidos

Ucrania recibirá un nuevo paquete de ayuda Los Estados militar de 400 millones de dólares. Estados Unidos también prepara otro paquete de ayuda de 800 millones de dólares para la producción de drones ucranianos

#### Francia

transferirá a Ucrania otros 12 sistemas de artillería de ruedas César a cambio de dinero procedente de activos rusos congelados

#### El Reino Unido

concederá a Ucrania un préstamo de 2.900 millones de dólares. El préstamo se reembolsará con el producto de los activos rusos congelados. El dinero se invertirá en defensa antiaérea, artillería y apoyo técnico más amplio para Ucrania. El país también destinará 155 millones de dólares a una coalición marítima

#### **Eslovenia**

ha entregado tractores a los equipos de rescate ucranianos para transportar vehículos mecanizados de desminado. Las unidades pirotécnicas recibieron modelos Ford TRUCKS 3542T

### Apovo político

Francia apoya el plan de victoria de Zelenskyy, según declaró el ministro de Asuntos Exteriores Jean-Noël Barrot durante una visita a Kviv. Dijo que trabajaría con funcionarios ucranianos para reunir al mayor número posible de países en torno al plan. Barrot también afirmó que París está abierto a una invitación inmediata a la OTAN

### Ayuda humanitaria

#### La ONU

destina 20 millones de dólares a ayudar a los desplazados internos, los huérfanos, los ancianos y otras categorías vulnerables de ucranianos. El dinero se destinará a organizaciones locales que prestan ese tipo de ayuda

### Noruega

en asociación con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, Noruega anunció la aportación de 105 millones de dólares a Ucrania para la restauración de la infraestructura energética. Así lo informa Interfax-Ucrania. Se indica que los fondos también se destinarán a la creación de capacidades de reserva v a acelerar la transición de Ucrania hacia un equilibrio energético más diversificado y sostenible

- Las regiones de Járkiv, Sumy, Donetsk, Zaporizhzhia, Dnipró, Jersón, Mykolaiv, Odesa, Chernihiv, Jmelnitsky v Kyiv experimentaron la mayor intensidad de los bombardeos.
- Según información oficial, como resultado de los bombardeos hubo más de 30 víctimas mortales y más de 120 heridos. Estas estadísticas no incluyen plenamente las regiones de Donetsk, Járkiv, y Jersón debido a la dificultad para hacer un cálculo exacto.
- Una de las mayores fábricas de microelectrónica de la Federación Rusa, Kremny El en la región de Briansk, anunció la suspensión del trabajo tras un ataque con drones ucranianos. La mayoría de sus productos se fabricaban por encargo del Ministerio de Defensa ruso.



- En el frente la situación más difícil está en las direcciones de Pokrovsk y Kurájove (región de
- Al enemigo le faltan 29 km desde la dirección de Pokrovsk y 11 km desde la dirección de Guliaipole para alcanzar la frontera con la región de Dnipró.
- Rusia incrementó 37 veces los ataques con bombas aéreas guiadas contra la región de Járkiv en comparación con el año 2023.
- Las fuerzas de defensa ucranianas atacaron el aeródromo y la fábrica militar de los "Lípetsk-2" en la región de Lípetsk de la Federación Rusa donde se están almacenando municiones, combustible y equipos de aviación.
- También fue atacada la empresa estatal federal "Sverdlov" en la ciudad de Dzerzhinsk, región de Nizhny Novgorod de la Federación Rusa, donde se producen productos químicos para municiones de artillería y bombas aéreas altamente explosivas.
- Los ocupantes se vieron obligados a retirar los barcos de la Flota del Mar Negro de Crimea debido a la amenaza de ataques de las Fuerzas Armadas de Ucrania.
- La Federación Rusa transfiere tecnología para armas nucleares y sistemas de lanzamiento de misiles submarinos a Corea del Norte a cambio de misiles y personas. Las primeras unidades norcoreanas ya han llegado a la región de Kursk y según información de inteligencia, ya entre el 27 y 28 de octubre, serán utilizadas en zonas de combate.

- Florence Bauer, jefa del Departamento de Europa del Este del Fondo de Población de las Naciones Unidas, señaló que la población de Ucrania ha disminuido en 10 millones, o alrededor de una cuarta parte, desde la invasión rusa. Los motivos fueron la salida de refugiados, la caída de la tasa de natalidad y la mortalidad debido a la guerra. La mayor parte de la reducción de la población de Ucrania correspondió a 6,7 millones de refugiados que ahora viven en el extranjero, principalmente en Europa. Las muertes en la guerra también fueron un factor. "Es difícil tener cifras exactas, pero las estimaciones son de decenas de miles de víctimas", diio.
- Según el Ministerio de Energía, la central nuclear de Zaporizhzhia estuvo nuevamente al borde del apagón debido a los bombardeos rusos. Una de las dos líneas de transmisión de energía que conectan la central nuclear con el sistema energético unificado de Ucrania fue desconectada debido al bombardeo ruso.
- Viktor Dudukalov, subdirector del consejo del distrito de Berdiansk, señaló que los ocupantes están enviando a adolescentes proucranianos a tratamiento psiguiátrico forzado. Según el subdirector del consejo del distrito de Berdiansk, los ocupantes han construido todo un sistema represivo, desde la policía hasta el poder judicial y, en última instancia, las instituciones penitenciarias para reprimir cualquier manifestación de una posición proucraniana.
- Según el Centro de Resistencia Nacional, los rusos están intentando asimilar a los jóvenes de los territorios ocupados de Ucrania. En particular, los ocupantes llevaron a Tula a unos 100 escolares del territorio temporalmente ocupado de la región de Jersón para preparar su admisión en las universidades rusas. El Centro de Resistencia Nacional destaca que tales acciones violan el derecho de los niños a la educación en Ucrania y la preservación de la identidad cultural.
- El ecosistema de Ucrania sufrió pérdidas de 65 mil millones de dólares debido a la invasión a gran escala de Rusia. Un tercio de los bosques ucranianos y el 20% de las áreas protegidas del país se vieron afectados. En general, Ucrania alberga el 35% de la biodiversidad de Europa, que también sigue amenazada.
- En Tavriysk, temporalmente ocupada, en la región de Jersón, hay una grave crisis de suministro de agua; de los grifos fluve agua no apta para el consumo. Así lo informa el Centro de Resistencia Nacional. El CRN también señaló que después de la explosión del embalse de Kajovka, los ocupantes privaron a los residentes locales del acceso al agua potable. La gente se encontró en condiciones de desastre humanitario, porque las autoridades de ocupación no pueden satisfacer las necesidades básicas de la población.
- Como resultado del ataque ruso a la infraestructura energética de la región de Sumy el 20 de octubre, más de 100 poblaciones quedaron aisladas. Actualmente, 37.000 personas en 104 asentamientos de la región de Romny se encuentran temporalmente sin electricidad. Otros 14.000 ciudadanos se quedaron sin electricidad en 130 localidades fronterizas de la región de Sumy debido a la agresión militar de la Federación Rusa.
- Desde el comienzo de la guerra a gran escala, 1.052 personas sufrieron por minas explotadas en los territorios ucranianos desocupados: 741 resultaron heridas y 311 murieron. Así lo informó Oleksandr Ryabtsev, representante del Departamento Principal de Acción contra las Minas, Protección Civil y Seguridad Ambiental.